

08.09.2014 - 14:14 Uhr

## Feier zur Übergabe des Innerschweizer Kulturpreises: Einladung an die Medien

Luzern (ots) -

Am 13. September verleiht der Stiftungsrat der Innerschweizer Kulturstiftung den Innerschweizer Kulturpreis 2014 an Michael Haefliger, Intendant Lucerne Festival. Die Stiftung würdigt damit seine herausragenden Leistungen für das Festival.

Die Feier zur Übergabe des Innerschweizer Kulturpreises findet am Samstag, 13. September 2014, um 10.30 Uhr im Hotel Schweizerhof in Luzern statt. Der Luzerner Bildungs- und Kulturdirektor Reto Wyss wird den Preis übergeben. Die Laudatio spricht der Musiker und Komponist Dieter Ammann. Die Medien sind herzlich zur Feier eingeladen.

Das Stiftungsstatut der Innerschweizer Kulturstiftung sieht in seiner Zweckbestimmung vor, bedeutende kulturelle Leistungen aus dem Gebiet der Innerschweiz jährlich mit einem Kulturpreis auszuzeichnen. Der Stiftungsrat setzt sich aus den sechs Kulturdirektoren der Zentralschweizer Kantone und dem Staatsschreiber des Kantons Luzern zusammen.

Aus administrativen Gründen bitten wir Sie, sich bis am 11. September 2014 für die Feier anzumelden: [monika.sigrist@lu.ch](mailto:monika.sigrist@lu.ch)

Anhang

Medienmitteilung vom 3. Februar 2014 mit Informationen zum  
Preisträger Michael Haefliger: <http://ow.ly/BdR24>

Kontakt:

Regierungsrat Reto Wyss  
Bildungs- und Kulturdirektor Kanton Luzern  
041 228 52 03

[reto.wyss@lu.ch](mailto:reto.wyss@lu.ch)

Anmeldung

Monika Sigrist  
Abteilung Kulturförderung Kanton Luzern  
[monika.sigrist@lu.ch](mailto:monika.sigrist@lu.ch)

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000205/100761048> abgerufen werden.